

▼熊本県体力向上優良校（優秀実践校）と文部科学大臣表彰「学校給食表彰」を受賞した高森東中学校の生徒、先生のみなさん



平成24年度
熊本県体力向上優良校
優秀実践校
(県内中学校から1校のみ受賞)

平成24年度
文部科学大臣表彰
「学校給食表彰」
(全国の小中学校30校が受賞)

高森東中学校 熊本県体力向上優良校と文部科学大臣表彰をダブル受賞

11月21日、「第15回熊本県学校体育研究発表大会」で、県下中学校の中から唯一優秀実践校として表彰を受けました。特に、同校の体力向上に向けた取組、生徒の体力レベルの高さが評価され受賞となりました。

11月15日、「全国学校給食研究発表大会（大分県）」で、平成24年度文部科学大臣表彰「学校給食表彰」受賞しました。これは、平成22・23年度熊本県教育委員会指定並びに熊本県学校給食委嘱による「学校給食・食育推進校」としての取組が評価され、学校給食・食育推進において、学校の教科等における取組、学校と地域及び家庭との連携を図った取組が評価され受賞となりました。おめでとうございます。

▼写真左から佐藤大輔くん（2年）と村上芳樹くん（3年）



平成24年度体力向上優良校 高森高校が体力向上優良校 優秀実践校を受賞

高森高校が県下公立高校の中から唯一、「体力向上優良校 優秀実践校」として表彰されました。同校は23年度にも体力向上優良校として表彰されています。今回、総合評価が一番よかったという実績、生徒の体力レベルの高さが評価され受賞となりました。おめでとうございます。

特別養護老人ホームひめゆり いつまでも元気で長生きして下さい

12月1日、色見保育園の園児たちが特別養護老人ホームひめゆりを訪問しました。園児たちは、歌や踊りでおじいちゃん、おばあちゃんと交流をしました。最後に、園児が折り紙で作ったサンタさんを一人一人手渡してプレゼントしました。おじいちゃん、おばあちゃんたちは、涙を流されて喜んでおられました。



▲園児たちのかわいらしい演技に拍手が送られました

▼かわいらしい演技をみせた色見保育園の園児たち



町内保育園おゆうぎ会 かわいらしい演技に惜しみない拍手

町内各地の保育園で「おゆうぎ会」が開催されました。12月1日、高森保育園、12月2日には色見保育園、12月6日は高森東保育園でおこなわれました。各園とも未満児から年長児までが出演し趣向を凝らした歌や踊りなどの演目を披露。園児たちのかわいらしく微笑ましい演技に会場から惜しみない拍手が送られていました。

▼肩車されて大喜びの園児たち



高森保育園「保育体験」 高森高校の生徒たちが保育を学ぶ

12月10日、高森保育園で「保育体験」の学習が行われ高森高校2年生が参加しました。高校生と園児たちはグループごとに分かれて用意してきたレクリエーションを一緒に楽しんでいました。その後、一緒に給食を食べた高校生たちは本当のお兄さんおねえさんのように園児たちとふれあっていました。

もてもてナインティナイン 高森の花嫁・お見合い大作戦 歓迎イベントに1,500人が集まる

12月1日、「もてもてナインティナイン」の撮影が高森駅で行われ、将来のお嫁さん候補の参加を純粋に歓迎するイベントに、1,500名以上の人が集まり大変盛り上げていただきました。参加女性もこのもてなしに感激したようすで、涙をみせる人も。放送をお楽しみに。



▲町民の皆様、本当にありがとうございました

おはなしトライアングル主催 第6回クリスマスおはなし会

12月8日、高森町観光交流センターで、おはなしトライアングルの主催により「クリスマスおはなし会」が開催されました。ハンドベル演奏「リトルスター」や、絵本「クリスマスおめでとう」、手作り紙芝居、パネルシアター、ペープサートなどの催しが行われました。最後にサンタさんからのプレゼントもあり、子どもたちは大喜びの様子でした。



▲ハンドベル演奏「リトルスター」のようす